

El consejero Catalán ha recibido hoy a los misioneros navarros Antonio Garciandía y Jesús Navascués, quienes han solicitado ayuda para sus proyectos en Perú

Construyen templos y lugares de culto con material reciclado en suburbios de Lima

Viernes, 9 de mayo de 2008. El consejero de Relaciones Institucionales y Portavoz del Gobierno, Alberto Catalán Higuera, ha recibido hoy en su despacho a dos misioneros navarros que construyen iglesias y otros espacios para el culto religioso con material reciclado. Se trata de Antonio Garciandía, natural de Azagra y de 75 años, y Jesús Navascués, corellano de 59 años.

Ambos sacerdotes, con la ayuda de otros misioneros, han conseguido levantar en los suburbios de Lima (Perú) 7 templos y 6 capillas reciclando materiales desechados como cajas de embalaje, vidrios, vallas publicitarias o tuberías de oleoductos, así como otros materiales útiles sobrantes. Desde estas nuevas instalaciones se atiende a 300.000 personas que viven en los barrios más pobres de la capital peruana.

El consejero Catalán les ha mostrado el apoyo del Gobierno de Navarra a su labor y los ha calificado como "ejemplos vivos" del compromiso solidario y de la apuesta por el equilibrio humano que caracterizan a Navarra y sus gentes. Al mismo tiempo, les ha animado a continuar con su trabajo satisfaciendo las necesidades tanto espirituales como materiales de los más desfavorecidos.

Asimismo, Alberto Catalán ha tendido la mano a los dos misioneros a la hora de posibilitar la colaboración del Gobierno de Navarra en la importante

empresa que llevan a cabo y juntos han analizado cómo realizar dicha colaboración.

Nota: en la sección de "Noticias" de www.navarra.es se ofrece una fotografía relacionada con esta nota de prensa.